

いま、悩んでいることがあるんだ。

どういう風にしてこの手紙を正樹に渡せばいいのかなって。

一緒に住んでるんだから、郵送はおかしいよね？

机の上に置いておくのはなんだか味気ないし。

でも、直接渡すのはムリ。

だって、わたしと正樹の会話と言えぱくだらないことを言い合うか、

わたしが正樹に対して一方的に怒るか。そのどちらか。

今さらマジメな顔などできないし、今さらやさしい顔もできない。

「手紙書いてみたんだ。読んで」なんて絶対言えない。

わたしと正樹が付き合ってから約1年。一緒に住み始めてからは半年かな。

夜眠るときに誰かの体温を感じられることがすごくほっとするし、

朝起きたときに、誰かが「おはよう」って言うてくれることがすごくうれしい。

つまり、すごく幸せ。

「好き」とか「バカ」とかはよく言ってるけど、「ありがとう」は言えてなくて、  
正樹がわたしのそばにいてくれる間に、ちゃんと「ありがとう」を伝えたくて手紙を  
書き始めたのだけど、でも、どうやって渡そうか悩んでるんだ。

もしわたしが、怒った顔で渡しても気にしないでね。

きっと、照れてるだけだから。

もしわたしが、この手紙を笑顔で渡したら、

「ありがとう」って正樹も笑顔でこたえてね。

もしわたしが、この手紙を渡せなくても、

「ありがとう」っていつか直接言えるようにするから、少し待っててね。

正樹、今日も明日も一緒にいられるとうれしいな。

今、すごく幸せです。ありがとう。